


① サービスの向上、骨粗しょう症?? ② 運動公園の駐車場不足～～解消!!

「行 政 評 価 シス テム 」 は、8年 前から導入しています。皆さん

はこの事業を知っていますか。担当職員が自分の事業を評価する事で

職員の意識改革と事業の見直しを進める事を目的としています。

今までの総事業費は約8000万 円です。 (ホームページに公開)

他市では、市民や職員の力を発揮できる仕組みづくりに活用して

いるのに

「習志野市は、サービス向上に活用 していない」

ので活用方法を提言しました。

各事業の改革改善案の実施状況を担当課で把握しているのか

進行状況を把握していない。今後、把握を進める

評価記入がバラバラで、改善策の進行状況を把握できない

報告書で、市政運営にどのように活用しているのか

予算編成時に活用。今後、重要な資料として経営に活かす

袖ヶ浦運動公園は、市内外から車での利用者が多く、路上駐車し

なければいけない状況です。周辺住民の方にも大変ご迷惑をお掛けし、

気持ち良く利用できるスポーツ施設でありません。

電碁 駐車場の整備の対応は

警  複数の増設と大会開催時に臨時に20台 前後確保する

勉碁 10年 間も目的外借用している体育館裏の資材置き場の移転は

Y 20年 6月 末までに返還する

11あ
まずは60台 近く確保されます。今後も公共施設の

駐車場の確保について要望していきます。

放置自転車保管場所裏を臨時に20台 前後、資材置き場 1400ぶ

を暫定的に駐車場にする予定です。

1 学ヽ浜入学命までのこ素費き8月からこ4へ
嬌奸徒凛診査の公黄負れを2日から5日へ之え

素式律口′8も口と」R新習き考駄
`こ
エレベーターま置

會晨峰害者(え)の保徒ニホ費の場式(所得RIl「みあり)

75歳以上の島給者の入院邑黙費勁式(姜イキの該ちあり)
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庁内の自己満足で終わる事業は、

職 員 の 時 間 と税 金 の 無駄 使 いです 。

市は、8年 間の最大の目的は職員の意識改革であると強調します。

萱豊生二全職員鑢 識|ま変わったと感じますか。

指摘しても行政運営に活用しないなら、即廃止を訴えます。
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